



## **OCCITANIE - LA CAMPAGNE DES ELECTIONS REGIONALES A BIEN DEMARRE !**

Les élections régionales auront lieu les 20 et 27 juin prochains. La campagne a commencé et elle fait déjà rage.

Un reportage a été diffusé sur le 19/20 de France3 région Occitanie, le 31 mai 2021, sur les tensions entre la Présidente de région Carole DELGA et Jean-Paul GARRAUD, candidat Rassemblement National.

Au cours de ce reportage, la question du groupuscule « Génération identitaire », mouvement d'extrême droite a été abordé.

Après l'attaque du Conseil régional le 25 mars dernier par des militants d'extrême droite, des militants de « génération identitaire » ont été conviés par le Groupe RN du Conseil régional à visiter l'hémicycle.

Monsieur GARRAUD, dans ce reportage, explique que ce groupuscule n'est pas d'extrême droite. Rappelons que « Génération identitaire » a été dissous, par décision de justice ! Le juge des référés en Conseil d'Etat a refusé de suspendre, lundi 3 mai, cette dissolution. Il a considéré que l'association d'extrême droite prônait bien « *une idéologie incitant à la haine et à la violence envers les étrangers et la religion musulmane* », et que sa dissolution, le 3 mars en conseil des ministres, était « *proportionnée à la gravité des risques pour l'ordre et la sécurité publique* ».

Pour argumenter, il a demandé si les syndicats CGT ou CFDT ne peuvent pas venir visiter ces lieux. C'est un argument fallacieux et un amalgame honteux. La CGT combat de toute la force de ses convictions la haine et le racisme. Diffuser de tels arguments, c'est tenter d'affaiblir les raisons qui ont conduit à la dissolution de génération identitaire et prendre la défense d'un groupuscule violent qui incite à la haine et au racisme. Le racisme n'est pas une opinion, c'est un délit !

Nous souhaitons lui rappeler ou l'informer des valeurs que portent la CGT : humanisme, solidarité, fraternité, entraide, et non opposition entre salariés, entre peuple, jouant sur les peurs de l'autre et de l'avenir. La CGT reste et demeure la première organisation de résistance.

La CGT ne donne pas de consigne de vote pour les élections, quelles qu'elles soient, sauf contre les partis d'extrême droite. Nous appelons tous les salariés, privés d'emploi, retraités, jeunes, à ne donner aucune voix au RN, ou à ses alliés. Pas une voix du monde du travail ne doit se reporter aux régionales et aux départementales sur les candidatures de l'extrême droite.

Non, le Rassemblement national ne changera en rien la donne et la vie des plus précaires, et de l'ensemble des travailleurs. Ces propos auront permis d'éclairer l'imposture sociale de ce parti, étant un parti politique aux services des intérêts du grand capital ! Nous rappelons aux travailleuses et aux travailleurs, aux retraités et aux jeunes dans la galère que le Rassemblement national et ses amis soutiennent avec constance toutes les réformes antisociales.

Nous appelons l'ensemble du monde du travail à se mobiliser le 12 juin dans chaque localité, et le 3 juillet, à Perpignan, lors d'une manifestation contre les idées d'extrême droite.

Toulouse, le 1<sup>er</sup> juin 2021